

Inspektorat Bakamla RI Laksanakan Pengawasan Internal di Stasiun Karangasem Bali

Ahmad Rohanda - JOURNALIST.ID

Oct 17, 2024 - 16:07



Bali - Dalam rangka pelaksanaan Program Kerja Badan Keamanan Laut Republik Indonesia (Bakamla) RI Tahun Anggaran 2024 dan Program Kerja Pengawasan Tahunan (PKPT), Inspektorat Bakamla RI melaksanakan pengawasan internal di Stasiun Pemantauan Keamanan dan Keselamatan Laut (SPKKL) Karangasem, Bali, Kamis (17/10/2024).

Kegiatan Pengawasan (Audit Intern) yang berlangsung sejak Senin (14/10) hingga Jumat (18/10), dipimpin oleh Inspektur Bakamla RI Laksamana Pertama Bakamla Dr. Burhanudin S.E., S.H., M.M., CFA., CHRMP., CRMP., CIQnR., CIQaR., M.Tr.Opsla., dengan Letkol Bakamla Benny Davidson, S.T, M.T., M.Tr.Hanla. sebagai pengendali teknis, Mayor Bakamla Burhan sebagai ketua tim, Letda Bakamla Natasha dan Serka Bakamla Kartika sebagai anggota tim.

Pelaksanaan pengawasan internal ini bertujuan untuk memberikan keyakinan yang memadai terkait penyelenggaraan kegiatan dan pengelolaan anggaran di SPKKL Karangasem Bali untuk TA 2023 dan 2024, berjalan sesuai ketentuan, ketaatan terhadap peraturan yang berlaku, ketertiban administrasi dan prosedur, serta efisien, efektif dan ekonomis dari setiap kegiatan yang dilaksanakan.

Dengan adanya pengawasan internal ini, Inspektorat Bakamla RI berharap dapat memastikan bahwa penyelenggaraan tugas dan fungsi di SPKKL Karangasem Bali berjalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, serta mendukung peningkatan kinerja dalam menjaga keamanan dan keselamatan laut di wilayah tersebut.

Bakamla RI akan terus berkomitmen untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam pelaksanaan tugas serta memastikan pengelolaan anggaran yang lebih baik di semua unit kerja demi mendukung tercapainya visi dan misi Bakamla RI.

Disela sela kegiatan pengawasan internal, Tim Audit melaksanakan CC ke Pemda Karangasem dan Lanal Denpasar dengan tujuan menginformasikan keberadaan Stasiun karangasem sebagai instansi vertikal Bakamla RI ditingkat daerah sehingga diharapkan memudahkan dalam berkoordinasi khususnya dalam kegiatan yang berkaitan dengan keamanan dan keselamatan laut di wilayah Bali dan sekitarnya.



Dalam kegiatan CC ke Pemda Karangasem, Tim wasrik di terima oleh plt. Bupati Karangasem, asisten II Pemda Karangasem , BPBD dan Kesbangpol Karangasem.

CC ke Lanal Bali diterima oleh Danlanal Denpasar, Kol laut (P) Endra Kusuma dan staf serta LO laut untuk Kodam Udaya Kol Mar Bambang Purnama.

Tim Pengawas internal Bakamla RI juga menyempatkan untuk melihat aset Tanah hibah dari Pemprov Bali di daerah pantai Yeh Malet Karangasem seluas 10.000 M2 yang sudah berstatus sertifikat hak milik Bakamla RI, dari hasil peninjauan lahan kosong tersebut perlu dilaksanakan peningkatan untuk pengamanan aset tersebut baik secara fisik dan administrasi agar tidak berpotensi di miliki pihak lain yg tidak bertanggung jawab. (Humas Bakamla RI)